

26^{ème} MISE EN ROUTE

Première organisation Audax de la saison

Programmée le 26 Février, jour du Het Nieuwsblad (ex - Het Volk), donc de l'ouverture des courses « pro » en Belgique, la Mise en Route des Audax Tournai ouvre aussi la saison des cyclos en Wallonie Picarde. Participation record de 374 cyclos, dont 70 Audax, par beau temps sec mais frisquet.



01) Chantal à la caisse, Moustache au scanner et Pascal à la bonne humeur contagieuse.



02) Plus besoin de remplir une carte d'inscription mais il faut toujours un peu de patience ...



03) Première vague d'Audax Tournai au départ.



04) Papy Pol, Albert Duchatelet et Christian Noullet.



05) Pascal Delzenne épate la galerie mais on ne le reverra plus sur son vélo couché. Désormais il roule debout.



06) Daniel Houtekins à la frontière



07) Déboisement à Wannehain.



08) Au pied de la côte de Bachy.



09) Gilbert C, René H. et René V.



10) Fléchage et Sébastien Marrion.



11) Pascal Thiry au milieu des bois.



12) Germain Bouton dans l'allure.



13) Apparition Carinne Ponchaut.



14) Jos Ottevaere en poursuite.



15) Noëlle et J Claude Dramaix avec les ravitailleurs Rumois : Charles E., Bernard Debonnet et J Pierre Jérôme.